

Alex Sereno

Fort d'un bagage de 15 années passées au sein du sport de haut niveau, Alex Sereno possède un niveau 3 et a travaillé avec plusieurs athlètes de calibre international en natation, en eau libre ou encore en triathlon . Il fut l'entraîneur qui aida Kathy à gravir les marches de son premier podium international en 2006. Il est de retour cette année afin d'accompagner Kathy à réaliser un 2e rêve olympique. Vous pourrez suivre les aventures de ce dynamique duo sur le blogue personnel d'Alex www.alexsereno.com!



With 15 years of experience in elite sport, Alex Sereno has a level 3 and has worked with many world-class athletes in swimming, open water swimming, and triathlon. He was the coach who helped Kathy to climb on to her first international podium in 2006. He's back this year to help Kathy make a second Olympic dream come true. You can follow the adventures of this dynamic duo on Alex's personal blog at www.alexsereno.com!